



DISTINCTION

Darc salué pour son engagement citoyen



Lors de la remise du prix à Eric Bellet, entouré d'André Faure (trésorier régional), Guy Chambrier (vice-pdt régional) et Paul Carré (pdt du comité du Cher).

Mercredi soir, Guy Chambrier a remis le prix du challenge régional de la citoyenneté à Eric Bellet, directeur artistique du festival Darc.

Créé il y a trois ans par le comité régional des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement Associatif du Centre - Val de Loire, le challenge de la citoyenneté récompense des bénévoles participant à la construction d'un projet ou d'une manifestation d'ampleur nationale voire internationale.

Lors de la remise du prix, Guy Chambrier a insisté sur les valeurs défendus par le comité, à l'image du civisme ou de la solidarité, « des valeurs que Darc représente mais même au-delà, le stage est

une façon de valoriser le vivre ensemble et d'amener le public à voir ce qu'il ne connaît pas. »

Sensible à cette distinction, Eric Bellet a accepté le prix comme « le fruit et la récompense de toute l'équipe de Darc ». Autodidacte qui « n'a pas le Bac », il a confié être « touché » de recevoir un prix avant de rappeler ce qui l'anime depuis plus de quarante ans. « *Je défends l'éducation populaire. Dans un monde tourmenté et difficile, c'est elle qui fera avancer les choses. Darc, c'est la fraternité.* » Autre satisfaction pour le directeur du festival, « voir les médias nationaux parler de Darc et de la région », un phénomène qui illustre pour lui le rôle de « moteur de l'attractivité » qu'est devenu le festival.